



5 Pièces

196 m²

Réf. 84992570

1 599 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Le duplex est situé aux portes de Monaco et dispose d'un studio indépendant. Cette propriété vous accueille avec un salon et une salle à manger spacieux, une cuisine semi-ouverte, des toilettes pour les invités, une buanderie et une cave de 6 m². Au dernier étage, vous trouverez deux suites luxueuses avec salle de bains privative et de nombreux placards. Le point fort du duplex est la superbe terrasse de 30 m², qui offre une vue panoramique sur la mer à couper le souffle. La propriété comprend également un studio de 30 m² entièrement rénové et meublé, avec accès indépendant, comprenant une ...

The duplex is located at the doors of Monaco and features an independent studio. This property welcomes you with a spacious living and dining area, a semi-open kitchen, a guest toilet, a laundry room, and a 6 m² cellar. On the top floor, you'll find two luxurious suites with en-suite bathrooms and numerous closets. The highlight of the duplex is the stunning 30 m² terrace, offering breathtaking panoramic sea views. The property also includes a fully renovated and furnished 30 m² studio with independent access featuring an equipped kitchen, a dining area, a bathroom, storage, a small living ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

